

*Cienfuegos commémore
l'anniversaire du soulèvement du
5 septembre*

Image not found or type unknown

Cienfuegos commémore l'anniversaire du soulèvement du 5 septembre

Cienfuegos, 5 sept (RHC) L'acte central du 66ème anniversaire du soulèvement populaire armé du 5 septembre 1957, à Cienfuegos, a commencé dans le Parc José Martí, par le traditionnel et émouvant appel des

victimes de cette épopée.

La commémoration a été présidée par Marydé Fernández López, membre du Comité central du Parti communiste de Cuba et première secrétaire de l'organisation dans la province, le gouverneur Alexandre Corona Quintero et Angélica María Chorens Fernández, membre du Conseil d'État de la République de Cuba, entre autres autorités.

Dans son discours, Marydé Fernández a remercié le commandant de l'armée rebelle Julio Camacho Aguilera, chef de l'insurrection, et a rappelé les actions de ce matin-là, menées par les hommes du 26 juillet et les marines, auxquels se sont joints les habitants de Cienfuegos.

Elle a réaffirmé l'engagement de promouvoir les nouvelles formes de gestion qui convergent sur le territoire, ainsi que les liens avec le secteur public, d'augmenter la production alimentaire, de promouvoir la recherche et l'innovation, d'augmenter l'efficacité des processus de production et la qualité des services.

Elle a précisé qu'ils continueront à contribuer au développement de la province la plus industrialisée de la nation, tout en préservant la santé, l'éducation, la culture, le sport et la sécurité sociale.

En cette date historique, deux ans après le début de la vaccination de masse de la population pédiatrique contre la pandémie de COVID-19, Marydé Fernández a annoncé le début d'un nouvel épisode d'intervention anti-pneumococcique chez les nourrissons âgés de un à cinq ans, qui sera réalisé par l'Institut Finlay des Vaccins.

Au cours de cette journée de commémoration, huit combattants, protagonistes et survivants de l'insurrection armée de ce glorieux mois de septembre, il y a plus de six décennies, ont été reconnus, tandis que les troubadours Eduardo Sosa et Annie Garcés, la compagnie musicale pour enfants Abrakadabra et les étudiants de l'école d'art Benny Moré ont offert un moment culturel plein d'émotion.

Après la cérémonie, les travailleurs, les combattants, les femmes, les enfants, les parents des disparus et le peuple en général ont effectué le traditionnel pèlerinage de quatre kilomètres jusqu'au cimetière de Tomás Acea, accompagnés du drapeau national, pour rendre hommage aux héros et aux martyrs de l'insurrection à l'endroit où reposent leurs restes.

Comme d'habitude, aux petites heures du matin, les élèves des différentes écoles et les jeunes du territoire ont rejoué la rencontre armée en s'appropriant symboliquement les lieux de l'action : le Musée naval, autrefois la base navale de Cayo Loco, l'Hôtel de ville, actuellement le siège du gouvernement provincial, et l'ancienne école San Lorenzo, à présent l'École secondaire urbaine 5 de Septiembre.

Sous le commandement de Julio Camacho Aguilera et du marin Dionisio San Román, le 5 septembre 1957, des membres du Mouvement du 26 juillet et des membres de la Marine de Fulgencio Batista se sont soulevés contre le régime, dans le but de soutenir la campagne menée par l'Armée rebelle de la Sierra Maestra dirigée par Fidel Castro.

L'objectif n'a pas été atteint car les troupes ennemies ont envoyé des renforts aériens et terrestres ; néanmoins, la ville de Cienfuegos a été libérée pendant quelques heures, ce groupe de jeunes rebelles a démontré la faiblesse des forces de la tyrannie et les événements ont constitué une annonce du triomphe révolutionnaire du 1er janvier 1959. (Source:ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/333223-cienfuegos-commemore-lanniversaire-du-soulevement-du-5-septembre>



Radio Habana Cuba